

Una nueva etapa en la revista **Hepato**logía

*A new phase in the journal **Hepato**logía*

Juan Carlos Restrepo-Gutiérrez¹ , Editor
Ana Isabel Toro-Montoya² , Editora Asociada

Este año la revista **Hepato**logía inicia su cuarto año de publicación y continuamos estableciendo cambios que serán de beneficio para mejorar la calidad y visibilidad de la revista. Entre ellos, está la implementación de la plataforma OJS (*Open Journal Systems*), la cual es un sistema para la edición de revistas que facilita la gestión y publicación de los artículos en línea. Se caracteriza por su capacidad de interacción con las diferentes bases de datos e índices, su sistema de notificaciones y comunicación permanente entre el equipo editorial, los autores y los pares evaluadores, además de su integración con otros servicios académicos como son CrossRef y ORCID. Por lo tanto, hemos migrado todo el contenido del sitio web previo de la revista **Hepato**logía hacia la plataforma OJS, y esperamos comenzar a recibir los artículos utilizando este medio.

Continuando con el proceso de indexación, la revista fue aceptada en LILACS, BIBLAT y en el directorio de LATINDEX, lo cual para una revista con solo tres años de existencia, demuestra la calidad de su contenido. Tenemos la plena confianza de que la implementación de la plataforma OJS nos facilitará el proceso de acceder a otras bases de datos e índices que exigen la disponibilidad de los metadatos que este sistema ofrece, entre otros requerimientos.

Otro cambio importante que hemos implementado a partir de este número, es la periodicidad de la revista. Estábamos produciendo dos revistas al año, y a partir del 2023 se aumentará su periodicidad a una revista cuatrimestral, que acelerará el tiempo entre la recepción y aceptación de los artículos, y su visibilidad. Adicionalmente, hemos decidido suspender la impresión de cada número de la revista, pero periódicamente serán impresos algunos números que podrán ser distribuidos en los eventos, congresos y simposios.

Finalmente, agradecemos a todas las personas que hacen posible mantener y mejorar la calidad de la revista; a los autores que la eligen para divulgar sus conocimientos y resultados, a los pares evaluadores que analizan y corrigen los artículos, aumentando la calidad de los manuscritos, y a los lectores que son el objetivo final de todo el proceso. La revista **Hepato**logía les agradece su confianza.

¹ Médico, Especialista en Medicina Interna, Especialista en Hepatología Clínica, MSc, PhD. Profesor Titular, Facultad de Medicina, Universidad de Antioquia. Jefe Sección Gastrohepatología, Coordinador Especialización en Hepatología Clínica, Grupo Gastrohepatología, Universidad de Antioquia. Coordinador Unidad de Hepatología y Programa de Trasplante de Hígado, Hospital Pablo Tobón Uribe, Universidad de Antioquia. Medellín, Colombia. E-mail: editor@revistahepatologia.com.

² Bacterióloga y Laboratorista Clínica, MSc en Virología. Directora Científica, Editora Médica Colombiana S.A. Medellín, Colombia.